
Berichte aus dem AStA

Antidiskriminierung

• Women in Exile-Veranstaltung war gut besucht (50 Menschen).

• Bereiten die Referatsübergabevor.

Außen

• Nicht besetzt.

Datenschutz

• Nicht besetzt.

Erasmus und ausländische Studierende 

• Nicht besetzt.

Finanzen

• Gruppenunterstützungstöpfe sind leer, bis auf Weiteres werden keine Anträge mehr zu 

diesen angenommen. Es kann aber über einen Nachtragshaushalt und frisches Geld im Stura 
abgestimmt werden.

• Ein Finanzantrag des FB PhiloBlas wurde abgewiesen, da nach Auffassung der 

Haushaltsbeauftragten die Wirtschaftlichkeit nach §7 LHO nicht gegeben ist.

• Es gibt scheinbar Lieferprobleme mit den Opel Vivaro, weshalb wir wahrscheinlich den 

Peugeot nehmen werden.

Gegen Faschismus

• Vortrag mit Jörg Huber am 27. Juli, 20 Uhr im White Rabbit bei der Antifa-Kneipe der AIF.

Gender

• Hatten gestern Abschlussgrillen. Haben über das letzte und das nächste Semester 

gesprochen. Wir werden eine Email an Frau Riescher schicken mit dem Beschluss der VV 
und des Stura zu den Unisex-Toiletten und der Frage, wie wir weiter vorgehen können. 
Dieses Thema wollen wir auch im nächsten Semester weiter behandeln.

• Außerdem wollen wir im nächsten Semester gemiensam mit dem Regenbogen-Referat die 

Aktionstage gegen Sexismus und Homophobie gestalten. Dafür ist angedacht evtl. wieder 
eine Fotoaktion zu machen und die Plakate dann präsenter aufzuhängen. Außerdem wollen 
wir evtl. eine Kooperation mit dem aka machen und den Film "Man for a day" zeigen. Alles 
weitere wird sich aber noch bei den AK-Sitzungen zeigen.

• Außerdem soll es bald ein gemeinsames Treffen der autonomen Referate und des 

Antidiskriminierungsreferats geben.



Hochschulpolitik (HoPo)

• Nicht besetzt.

Internationale Studierende 

• Haben Termin mit IO. Diese haben einen Antrag gestellt, der nicht durchkam.

◦ Es geht jetzt darum, was wir machen können um die Betreuung über die Welcome-Week

zu verbessern. Beispielsweise Buddy-Programm.

◦ Sollte nach ein paar Monaten eine Rückfragenmöglichkeit beim IO geben.

Kultur

• Nicht anwesend.

Lehramt

• Nicht anwesend.

Kommunikation und Wissenssicherung

• Nicht besetzt.

Politische Bildung

• Film Randerscheinungen war gut besucht und es gab eine lange Diskussion am Ende.

• Planung für nächstes Semester läuft.

Presse

• Neue Berta ist raus. Wurde auch schon verteilt. Es sind allerdings noch Exemplare da, die 

man gerne auslegen kann.

• Haben bald letzte Redaktionssitzung.

• Eigene Klasurhütte ist wahrscheinlich nach der AstA-Klasurhütte.

• Planen Ersti-berta* namens Ersti-info*.

• Gibt auch in der zweiten Woche wieder eine reguläre berta*. Suchen also jetzt schon 

Themen für diese. Schwerpunkt wird noch rumgeschickt.

• Wollen endlich mal Leser*innen-Briefe.

Regenbogen

• Nicht anwesend.



Studieren mit familiären Verpflichtungen (SfV)

• Nicht anwesend.

Studieren ohne Hürden (SoH)

• BOK-Gebärdensprachkurs kommt nun doch nicht zum WS 15/16, sondern voraussichtlich

zum Sommersemester 2016. Augrund der Umorganisierung im Sprachbereich ist inzwischen
nicht mehr das ZfS, sondern das SLI verantwortlich.

• Bewerbungsgespräche für die*den Beauftragte*n für Studierende mit 

Behinderung/chronischer Erkrankung der Universität (wie im LHG und der 
Grundordnung vorgesehen) haben stattgefunden. Lustigerweise hat der Rektor mich gefragt,
ob wir bei den Bewerbungsgesprächen dabei gewesen sind. Natürlich(?) nicht, stand nie zur 
Debatte. Am Mittwoch Entscheidung zur Empfehlung an den Senat in der Rektoratssitzung. 
Dann werden wir den Namen benannt bekommen, anschließend Wahl im Senat Ende Juli, 
Amtsantritt im Oktober. Zwei Bewerber hatten im Vorfeld der Bewerbungsgespräche 
Kontakt zum SoH-Referat aufgenommen, wodurch auch längeres Gespräch über 
Vorstellungen und Inhalte entstand.

• Neue UB jetzt eröffnet (für den Testbetrieb, bis der Ministerpräsident offiziell zur Eröffnung

kommt). wir bitten Fr. Riescher und Hr. Schenek um eine Führung zum Thema 
Barrierefreiheit in der UB. Zielgruppe z.B. wir und der*die neue Beauftragte. Führung 
könnte Pilot für ein regelmäßiges Angebot (1x pro Semester) für die Allgemeinheit sein.

Umwelt

• Kleidertauschparty war super!

• FossilFree: Gespräch mit Herrn Steck war letzte Woche. Einigung: Zuerst herausfinden, ob 

und wieviel Uni investiert und in welche Anlagen, dann weitere Schritte besprechen.

◦ Nächster Termin: Im September.

◦ Frau Plettenberg wurde gebeten bei Stiftungen Infos einzuholen.

• Uni noch überzeugt von gemeinsamen Divestment mit Stadt - Anfrage an Stadt wurde 

beantwortet: Hat scheinbar keinerlei schmutzige Investments. Muss jetzt noch von uns 
geprüft werden.

• Heute: Alternatiba im Stadtgarten!

Tierrechte

• Pressemitteilung geschrieben und wird heute verschickt.

• Treffen mit der Mensa geplant, um über veganes Essen zu sprechen.
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